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Résume :

L'addiction aux réseaux sociaux est définie comme étant une variante d’addiction a
internet. Elle est classifiée telle une addiction comportementale, car beaucoup de similitudes
les unissent : les causes, la progression, les étapes, ainsi que la similitude avec dautres
accoutumances conventionnelles (tabac, drogue...etc.). Au cours de ces derniéres années ,cette
addiction s’est vue progresser pour devenir un trouble psychologique nécessitant une prise
en charge, au point ou les hopitaux et les cliniques prodiguent des services a ce sujet, vue
son influence sur la personne qui n'arrive pas a controler son utilisation, et qui peut
engendrer différents troubles : sociaux, psychologiques et méme physiques.

Mots clés : addiction, réseaux sociaux, approche psychologique .
Abstract :
Social media addiction is defined as a variant of Internet addiction. It is classified

as a behavioral addiction, because of its causes, processes, and symptoms that are similar to
other conventional addictions (tobacco, drugs...etc). In recent years, this addiction has
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developed and become a psychological disorder that requires care, it has progressed so much
that hospitals and dlinics provide now services in this regard, due to its impact on the person
to get it under control, and that may beget different disorders: social, psychological and even
physical.

Keywords: addiction, social media, psychological approach.
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